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Trennung, Migration sowie steigende Entgrenzung der Erwerbsarbeit bedingen eine zunehmende Multilokalität
von Familien. Um diese Belastungssituation erfolgreich zu bewältigen, setzen Familien ein breites
Medienrepertoire ein. Dieses zielt auf die Herstellung von Familie und die Inklusion ihrer Mitglieder über räumliche
Grenzen hinweg ab. Der Beitrag verweist anhand empirischer Daten sowie aktueller Diskussionen auf
entsprechende Potenziale, Grenzen und (medien-)pädagogische Handlungsfelder.

Separation, migration and increasing transition to flexible working hours lead to a growing multi-locality of
families. To cope with this situation, families resort to a wide range of media activities, which are aimed at doing
family and including family members over spatial boundaries. The article presents potentials, limits and fields of
action in media education. The results are based on empirical data and current research discussion.
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